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[1013] Ｍ先生の紹介  2008年9月20日 20時3分

レオン さん  e-mail 

 インターネットで、アドレス欄に「銀杏企画」と入力して検索したら、「Ｍ先生の紹介」と
いう項目が出てきました。「Ｍ先生の紹介」という項目をクリックしたら、「Ｍ先生の紹
介」が出てきました。「Ｍ先生の紹介」の中には、「Ｍ先生ピースサイン」「合宿でのＭ
先生」「滝をバックにしたＭ先生」の三つの写真が入っています。「Ｍ先生ピースサイ
ン」という写真と「滝をバックにしたＭ先生」という写真のサイズは、小・中・大と変化し
ます。「合宿でのＭ先生」という写真のサイズは、小・中と変化します。写真の事は良く
分かりませんが、「Ｍ先生ピースサイン」の写真は、とても良い写真だ、と私は思いま
した。

[1012] ”ブルーアイズさん 有難う御座います！！”  2008年9月20日 12時38分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
  
ブルーアイズさん。お褒めに預かり有難う御座います！！ しかし、大した自主練でも
なく、結果を残せませんでした。そして、お励ましになったのなら幸甚に存じます。１１
月の大会では両チームとも期待しております。影ながら応援を致します。 
  
 次に、２０周年記念パーティーもご成功になると確信しております。様々な方々のご
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尽力には敬意を表します。これからも銀杏がご発展なさる様、お祈り致します。 
 
 最後に、皆様。ご自愛の程、頑張って下さい！！ 
  

[1011] 職場から祝福させて頂きます  2008年9月19日 21時11分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
明後日は、ブルーアイズさんの書き込みのように銀杏の20周年記念パーティーのよう
ですが、出席者される方も沢山いらっしゃるようで、良き日になるように！！ 
 
国士無双は、例のごとく仕事人間で残念ながら参加できませんが、職場から、祝福さ
せて頂きます。 
 
明日は台風が来るようですが、明後日は台風一過でお天気にだと思います。 
 
良い20周年記念パーティーになるように頑張って下さい！！ 
 
 
 
 

[1010] 三八さん、おひさしぶりです＆あさっては２０周年パーティー  2008年9月19
日 21時1分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、おひさしぶりです。 
三八さんほどバレーボールにご努力された方はいないと思い、はげましありがたく思
います。 
11月の大会では銀杏２００８、銀杏ミラクルズともにいい結果が残せるといいです。 
 
ところであさってはいよいよ銀杏企画２０周年記念祝賀会です。 
メンバーのみなさんや職員さんたちと一緒にがんばって準備を進めてきました。 
当日はみなさんの心に残るような良い会になるといいと思います。 
 
ブルーアイズは３０周年のときは仕事についていてＯＢとして挨拶したいものです。 
 
何か気のきいたことが書けるつもりで書き始めましたが・・・すみません・・・ 
 
それではみなさんあさってお会いしましょう。 
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[1009] ”大変僭越ながら”  2008年9月17日 15時3分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 御久し振りです。三八です。 
 先ずは銀杏の方々、２０周年記念とソフトバレーボールの練習で大変ですが、頑張
って下さい！！ 
 さて、ブルーアイズさん。先輩に対して失礼ですが、ソフトバレーボールの件では今
は深刻にお考えにならなくても良いと思います。徐々に調子を上げていけば監督さん
やタニさんも了解して頂けると思います。一朝一夕に解決するのはまず無いと思いま
す。 
そして、ミスは誰でも有ります。年齢の件は確かにきついと思いますが、大ベテランで
いらっしゃると存じます。 
 次に、又、失礼ですが、レオンさん。普段から大声を出され、同じく大ベテランでいら
っしゃいます。嘗て西○氏からのご評価をお忘れなく頑張って下さい！！ 
 大変僭越ですが、此処から本題に入ります。私も国士無双さんと同様にセッターの
経験が有ります。現役の頃は禁句でしたが、ご指導の方々に申し上げます。トス・アタ
ック練習では後衛を３人入れたら如何でしょうか？ 私がセッターとして一番大変だっ
たのは、相手コートからの前衛のレシーブで左の後衛に行ったボールをトスした事で
す。勿論、上げやすくなさった方々もいらっしゃいました。試合では、後衛のボールを
セッターが移動してトスする事は先ず無いと思います。ですから、最初のレシーブでボ
ールが後衛に向かったら後衛の３人がトスするか後衛の方々がアッタカーやセッター
に返して普通に返すのが良いと思います。但し、前のやり方はかなり高度な技術が必
要です。 
私事で恐縮ですが、ローテーションで左の後衛におり、味方がサーブをする時だけ移
動しないで済みました。普通は直ぐにセッターポジションに行かなくてはなりません。だ
から私のサーブは下からで、今は出来ませんが、自主練で１時間５０分程度のジョギ
ン 
グが必要だったのです。しかし、監督さんや前Ｈコーチさんの懇切丁寧なご指導は感
謝しきれない程です。当時は本当に有難う御座いました！！ 
 此処まで僭越な事を申しながら大変済みませんが、今年の１１/１２の大会の応援に
は行けそうに有りません。 
  
 最後に、皆様のご健勝とご多幸をお祈り致します。 

[1008] 本好きな職員さん②  2008年9月16日 20時13分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。[１００６]を読みました。  
 
 「銀杏企画の職員さんは、映画は観ていないが、映画（日本映画）の原作は読んで
いた」という場合が多いかも知れません。 
 
 「自分に、豊かな人間性がある」とは、私には思えません。でも、そのように（「レオン
さんにも、豊かな人間性がある」というふうに）言って下さり、どうもありがとうございま
す。 
 
 今日（２００８年９月１６日）は、銀杏企画に行きました。午前中は、「２０周年」の係活
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動に参加しました。午後からは、バレーボールの練習に参加しました。久しぶりに参加
したせいか、サーブで肩がうまく上がりませんでした。練習が終わってから、体育館で
シャワーを浴びたら、すっきりしました。 
 
 「最近の銀杏企画は、忙しい」という感じがします。「２０周年記念のイベント」が迫っ
ているせいでしょうか。 
 
 ……それでは、皆さん、お休みなさい。

[1007] 今日はいいところまでいったのですが・・・どうもすみません・・・  2008年9月
16日 20時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏はバレーボールの練習がありました。 
ブルーアイズは先週は風邪でお休みしたので２週間ぶりでした。 
 
今日も本格的なチームの銀杏２００８と、楽しんでやるという銀杏ミラクルズで練習試
合をしました。 
今回は接戦でミラクルズも２００８相手にほぼ互角の戦いをしたのですが 
肝心なところでブルーアイズのミスが４,５回出てしまいそれがひびいてミラクルズは負
けてしまいました・・・(ToT) 
ブルーアイズはいくら監督さんやコーチのタニさんから言われても初歩的なミスをして
しまうんですよねぇ・・・ 
もう年齢的にいくらやってものびない限界なんでしょうか。 
ミラクルズのみなさんにご迷惑をおかけしまして心苦しい・・・ 
 
ところで掲示板では読書の話が出ていますがブルーアイズも本は好きなんですよね。 
一時英米の小説の翻訳本に凝ったこともあり、五木寛之やら筒井康隆の本に凝った
こともありますが 
どうも小説を読むと夢中になるあまりその世界にどっぷりつかってしまい 
現実とごっちゃになってくるので最近は小説を避けています。 
最近は自己啓発本が多いです。 
しかし自己啓発本も同じことを手を変え品を変えていっているだけのような気がして最
近飽きてきました。 
 
もう今度の日曜日は２０周年記念祝賀会です。もうまじかです。 
掲示板をごらんの銀杏のＯＢ、ＯＧの皆さんに再会できるのが楽しみです。 
それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 
 

[1006] レオンさん、銀杏の職員さん趣味情報ありがとうございます。  2008年9月15
日 21時8分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
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レオンさん、銀杏の職員さんの趣味に関する情報教えてくださり、ありがとうございま
す。 
 
銀杏の職員さんは、日本映画の原作を読んでいる方が多いというのには少し驚きまし
た。映画を見てから、原作に興味に持って本を読んでいらっしゃるのでしょうか？ 
 
豊かな人間性の養分というお言葉良いですね。 
 
銀杏の職員さんのように心豊かな人間になりたいものです。 
 
レオンさんも、沢山映画をご覧になったり、本を読んだりされて、豊かな人間性がある
と思います。 
 
今後も、仕事人間の国士無双が豊かな心を持てるように、是非、掲示板に楽しい書き
込みしてください！！ 

[1005] ブルーアイズさん１０００番ゲットおめでとうございます！！  2008年9月15
日 21時2分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんが１０００番のキリ番ゲットしたんですね。 
おめでとうございます(^^♪ 
 
国士無双は銀杏在籍時代は、バレーボールのセッターをしていたので、ブルーアイズ
さんにいいトスを上げられたのかなぁ～と思います。 
 
国士無双のトスを見事にコートに叩き込んだ、ブルーアイズさんは、いいアタッカーだ
と思います。 
 
これらも、いいトスを上げられるよう、掲示板を通して、頑張ります！！ 
 
ブルーアイズさんも、いいアタックを打ち込めるよう就労に向け頑張って下さい！！ 
 

[1004] セクシャルマイノリティとトイレの問題  2008年9月15日 10時54分

レオン さん  e-mail 

 セクシャルマイノリティの人びと（性同一性障がいや同性愛の人びとなど）の事を考
えると、トイレを男女に分ける事にも問題があるかも知れません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ
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パスワード  削除番号    1013 記事削除
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